

# XPOS

## Hasil Semifinal Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Tingkat Korem 082/CPYJ

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.XPOS.CO.ID](http://MOJOKERTO.XPOS.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 21:14



MOJOKERTO,- Dua Tim lolos ke partai final Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 Tingkat Korem 082/ CPYJ, Tim PP. eL Kisi Pungging Mojokerto menang atas PP. Matholibul Huda dari Tuban dan PP. Al Ma'ruf dari Kediri menang atas PP.

Gading Mangu dari Jombang pada Semifinal di Stadion Gelora A. Yani Jl. Ronggolawe Kel. Wates Kec. Magersari Kota Mojokerto Jumat Sore. (29/7/2022).



Pada pertandingan pertama yang dimulai pukul 13.30 Wib antara PP. eL Kisi Pungging Mojokerto dan PP. Matholibul Huda Tuban berkesudahan 1-0 Untuk eL Kisi. Kemenangan ini menjadi modal positif PP. eL Kisi yang akan melakoni laga Final pada hari Minggu tanggal 31 Juli 2022 di stadion yang sama. Jalannya pertandingan babak pertama PP. eL Kisi langsung menggedor pertahanan PP. Matholibul Huda, berkali-kali menyerang situasi ini sempat membuat keteteran barisan belakang pertahanan, tapi belum berhasil mengancam gawang PP. Matholibul Huda yang dikawal penjaga gawang Nafian Bilmi Auliya. Memasuki awal babak kedua PP. eL Kisi terus mencoba dengan taktik berbeda tapi karena kekokohan pertahanan masih belum bisa membobol gawang lawan. PP. Matholibul Huda sempat memutar balik serangan, sayangnya beberapa peluang yang tercipta justru tak membuahkan hasil. Setelah jeda Water Break di babak kedua, tekanan terus dilancarkan eL Kisi dan memasuki menit - menit kritis tepatnya menit (44) terjadi pelanggaran dalam kotak penalti, mengakibatkan tendangan penalti yang diambil oleh Ilham Genius dan berhasil dengan sempurna membobol gawang, skor berubah 1 - 0 untuk PP. eL Kisi sampai dengan pertandingan selesai dan berhak melaju ke babak Final.



Pada Pertandingan Kedua yang dilaksanakan pada pukul 15.00 Wib antara PP. Gading Mangu Jombang melawan PP. Al ma'ruf Kediri pertandingan berjalan ketat sejak awal. Secara bergantian, kedua tim menampilkan permainan jual beli serangan, namun begitu Al Ma'ruf terpantau lebih menguasai jalannya laga. Memasuki menit (26) setelah Water Break Gading Mangu lebih berani keluar memberikan tekanan dan melancarkan serangan cepat tapi Pola permainan rapi yang diterapkan PP. AL Ma'ruf Kediri berhasil menghadang serangan dan membuat frustrasi lawan. Serangan balik cepat Al Ma'ruf membuat pertahanan Gading Mangu kocar kacir dan tepat memasuki menit (40) berhasil membobol gawang yang di ciptakan Yoga Septya, sampai babak pertama selesai kedudukan 1 - 0 untuk PP. Al Ma'ruf Kediri. Memasuki babak kedua untuk menyamakan kedudukan, pelatih Gading Mangu nampaknya mengubah strategi permainan dengan memasukkan pemain baru dan terbukti dengan organisasi serangan yang rapih berhasil memasukkan gol menit (55) yang diciptakan oleh Ahmad Ruziq sehingga merubah kedudukan menjadi 1 - 1. Selepas gol tersebut, kedua Tim langsung berupaya jual beli serangan Sayangnya, beberapa upaya itu selalu menemui kebuntuan, sampai waktu normal babak kedua kedudukan tetap 1 - 1 sehingga dilanjutkan dengan tendangan adu penalti. Jalannya babak adu penalti tak kalah dramatis. Satu algojo pertama tim Gading Mangu gagal melaksanakan tugasnya. Sehingga kedudukan 5 - 4 untuk PP. Al. Ma'ruf. Pada akhirnya, PP. Al Ma'ruf Kediri berhasil menuntaskan pertandingan dengan kemenangan atas PP. Gading Mangu Jombang dengan skor akhir 6 - 5.

Pada Kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. menyaksikan langsung jalannya pertandingan semifinal dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia, pelatih/Official, pemain dan juga seluruh suporter yang hadir karena sudah mensukseskan gelaran pertandingan sore ini. " Pertandingan ini sama sama kuatnya, saya berharap pada laga final nanti yang akan dilaksanakan pada hari Minggu tanggal 31 Juli 2022 ditempat ini juga, saya minta dukungan dari semua pihak turut

menyuksesan dan mengamankan pertandingan. Junjung tinggi Sportifitas, kalah menang hal biasa dalam pertandingan karena tujuan kompetisi ini untuk mencari Bibit- bibit pemain muda yang Potensial dari Liga Santri demi kemajuan Sepak Bola dan tentunya menjalin Silaturahmi. " Ujar Danrem( Penrem CPYJ).